



〒四二六-〇〇二五
 藤枝市藤枝四二一七
 大慶寺 大場正昭
 TEL 〇五四-六四一-二二二九
 FAX 〇五四-六四四-六二二六

藤縁主催 東海道音楽祭

- ◆ 期日 4月18日(土)
 - ◆ 時間 10時～20時30分
 - ◆ 境内 フードコート カレーリレー 寺カフェ 癒やしコーナー等
- ※詳細お問い合わせ下さい

藤縁主催 東海道音楽祭 4月18日

- 期日 4月12日(日)
- 時間 午後1時
- 場所 大慶寺本堂

花祭り法要

例年通り今年も「花まつり法要」を営みます。ご参加をお待ちしています。



4月18日(土) 東海道音楽祭 10:00 ~ 20:30
 会場 大慶寺 ~つなぐりのみち~

① フードコート 10:00 ~ 20:30	② カレーリレー 10:00 ~ 15:00
③ 寺カフェ 10:00 ~ 20:30	④ ショップ 10:00 ~ 16:00
⑤ 癒やしコーナー 10:00 ~ 16:00	⑥ ワークショップ 10:00 ~ 16:00

⑦ クロシヨクコンサート 10:30 ~ 13:00
 ⑧ キヤンペルナイトコンサート 18:00 ~ 20:30

オープニングイベント
 2016.4.18(土) ~ 6.7(日)
 藤枝のスタキと出会う55日期

◎ 会場案内
 駐車場は境内が限ります。お車の方は交通機関をご利用下さい。
 藤枝駅 中部駅 中部駅西線「下口」

別世帯の子供、お孫様等にも法話箋をお届け致します。申込は寺まで。

総本山身延山朝勤に参列

3月26、27日と久しぶりに身延山に参拝した。今回は身延山で初心に返って勉強しよう、仲間の宗会議員8人で訪れた。

「3月だから、まだ桜は咲いていないだろうなあ？」と思いつきながら寺を出た。

26日は終日勉強会。そして、27日早朝、身延山大本堂での朝勤に参列した。身延山に着いたのは午前5時半。既に境内では、しだれ桜を見て来ている人が30人ほど。五分咲きの桜にカメラを向けて構えていた。しかし、一向に撮る気配がない。おかしいなと思いつきながら、報恩閣から大本堂へ向かう。

後で分かったのだが、手前にしだれ桜を配し、後方に大本堂へ向かう法主猊下の写真を撮ろうとしているとのこと。色々なことを考えるものである。

さて、朝の身延山は取り分け新鮮であった。3月末とは言え、まだまだ寒い早朝。法主猊下を始めとして、式衆60人ほどが出



仕しての朝勤は、別世界であった。その中で、一心に法華経を読み、お題目を唱えて小1時間を過ごした。

久しぶりの身延山朝勤。さて、朝勤参列はいつ以来だろうと考えた。日帰りでの身延山参拝は時々あるが、朝勤となると久しく参列していない。あれやこれやと考えて、前回は平成18年であることが分かった。してみると9年ぶりの朝勤参列である。

朝勤終了後は、宿に帰り朝食。その後、再び身延山に登り、輪番奉仕を行った。輪番奉仕の前には、法主猊下に水鳴楼でお目にかかり、親しくお話を頂戴した。

身延参拝は、浮き世の波に流されつつ過ごしている毎日の中で、忘れかけていた大切なことを蘇らせてくれた。原点に返ることの大切さ、忘れていた感動を呼び起こすことが大切だとつくづく感じた。いつまでも志を忘れないことを自分自身に言い聞かせつつ帰路に就いた。